# Voyage en PROVENCE ANTIQUE



### QUI?

Les latinistes des classes de 5ème Marchand et Fierro, de 4ème Crump et de 3ème Cap Coz ont partagé le bus avec les latinistes du collège Albert Vinçon.

#### Où?

Nous étions hébergé à l'auberge de jeunesse d'Arles, ville située sur le delta du Rhône, entre Marseille et Montpellier.

#### QUAND?

Nous sommes partis du collège Jean-Moulin, le Dimanche 17 Mars 2024 à 20h. Après un trajet de 12h environ, nous sommes arrivés à Arles où nous avons passé notre première journée. Nous sommes rentrés à Saint-Nazaire le Jeudi 21 Mars 2024 à 7h30.

## QUOI?

A Arles, nous avons parcouru Arles: son Amphithéâtre, son Théâtre antique, le Cloître Saint-Trophime, les Cryptoportiques, les Thermes de Constantin, puis le jardin appelé « Hortus » qui se trouve à l'emplacement de l'ancien cirque, et nous avons achevé cette journée par l'allée de sarcophages appelée « les Alyscamps ».

Le mardi, nous avons pu admirer le Pont du Gard et son musée. Après déjeuner, nous avons découvert la ville d'Avignon et visité le Palais des papes.

Le mercredi, nous avons visité les arènes de Nîmes, la maison carrée, le musée de la Romanité. Dans le jardin de la fontaine, nous avons apprécié le temple de Diane et le panorama sur Nîmes offert par la tour Magne qui culmine à 36m de haut.

**BILAN:** Un séjour intense, à la découverte de riches vestiges de l'histoire romaine qui témoignent de l'ingéniosité de nos lointains ancêtres et de leurs prouesses technologiques.

Nous remercions les professeures qui ont organisé et accompagné ce voyage, Mmes David et Des Roseaux,

ainsi que les membres de l'administration du Collège qui ont permis sa mise en œuvre!